



1er août 2022

Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous partager les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

## Relations avec la communauté

### Barbe-o-thon/Rase-o-thon au profit de la santé mentale des hommes

Une activité Barbe-o-thon/Rase-o-thon au profit du groupe d'entraide et de soutien pour hommes Transition du Centre de prévention du suicide 02 (CPS-02) a eu lieu le 10 juin dernier, réunissant des dizaines de bénévoles et de participants autour d'une cause sensible : la santé mentale. [Lire plus](#)



### Visite de KYK : D'animateurs à opérateurs

En mai dernier, trois animateurs de la station de radio 95,7 KYK ont troqué leur micro pour revêtir l'uniforme Rio Tinto. Dominick Fortin, Martin-Thomas Côté et Tania Clouston ont accepté de relever le défi lancé par un auditeur et employé de l'usine, Jean-Nicolas Desbiens, qui souhaitait que ces derniers puissent expérimenter le quotidien d'un opérateur, le temps de quelques heures. Le trio a ainsi fait son entrée à la salle de cuves 45 du Centre d'électrolyse Ouest de l'Usine Arvida le 31 mai dernier. [Lire plus](#)



## Partenaire privilégié

### Quatre stations d'eau pour les festivaliers cet été

Ça y est, l'été bat son plein et déjà, les événements, spectacles et festivals se succèdent aux quatre coins de la région. Dans toute l'effervescence entourant la tenue des festivités, Rio Tinto accompagne les spectateurs et festivaliers grâce à l'installation de stations de remplissage de bouteilles d'eau nommées Source d'eau Rio Tinto. [Lire plus](#)



## Colloque Tshakapesh : préserver la culture autochtone par l'éducation

L'engagement de Rio Tinto envers les peuples des Premières Nations se manifeste de multiples façons. La multinationale cultive notamment des liens étroits avec différentes organisations pour qui elle est une partenaire clé. [Lire plus](#)



## La Société de la Vallée de l'aluminium a 20 ans

C'est en présence de 75 personnes que la Société de la Vallée de l'aluminium (SVA) a souligné ses 20 ans au cours d'une activité cinq à sept festif organisé à la marina de L'Anse-à-Benjamin, à La Baie, le 16 juin dernier. L'heure était au bilan alors que l'événement mettait en lumière la progression de l'organisme et ses accomplissements. [Lire plus](#)



## Opportunités d'emploi - Rio Tinto recrute!



Les sujets de cette infolettre vous intéressent?  
**N'hésitez pas à la partager!**